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本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 

衆議院農林水産委員会ニュース 

平成 30.11.13 第 197回国会第２号 

 

11月 13日（火）、第２回の委員会が開かれました。 

 

１ 高鳥農林水産副大臣から就任の挨拶が行われました。 

 

２ 農林水産関係の基本施策に関する件 

・吉川農林水産大臣、小里農林水産副大臣、鈴木外務大臣政務官、濱村農林水産大臣政務官及び政府参考人に対し質

疑を行いました。 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

宮路拓馬君（自民） 

・我が国の農業総産出額、基幹的農業従事者数及び経営体

当たりの農業所得の推移について伺いたい。 

・行政による生産数量目標の配分を廃止した平成 30 年産

米の作付、価格等の現状について伺いたい。 

・農林水産物等の輸出促進の現状、課題及び今後の政策の

方向性について伺いたい。 

 

藤原崇君（自民） 

・米政策に係る飼料用米への助成水準を維持する考えの有

無及び今後の取組について伺いたい。 

・森林経営管理法（平成 30 年法律第 35 号）の平成 31 年

４月施行後のスケジュールについて伺いたい。 

・市町村や都道府県において林務担当者が不足していると

の懸念に対し、農林水産省としてどのような対応を検討

しているのか。 

 

稲津久君（公明） 

・今国会に提出されている漁業法等改正案を漁業者の所得

向上に繋げるための農林水産大臣の所見について伺いた

い。 

・北海道胆振東部地震により土砂流入等の被害を受けた農

地の復旧を迅速に行う必要があるのではないか。 

・平成 30 年７月豪雨による被害を受けた防災重点ため池

の在り方の見直し状況及び今後の防災対策について伺い

たい。 

 

亀井亜紀子君（立憲） 

・日米物品貿易協定（ＴＡＧ）の行方がＴＰＰ11 協定第

６条の見直し条項に規定する「ＴＰＰ12 の発効が見込

まれない場合」に該当する可能性はあるのか。 

・日ＥＵ・ＥＰＡにおける地理的表示の相互保護（ＥＵ側

71 産品、日本側 48 産品）についてＥＵ側から対象拡大

の要求があった場合にどのように対応するのか。 

・ＴＰＰ、ＥＰＡの推進と飼料用米の生産を奨励している

米政策との整合性はあるのか。 

 

佐々木隆博君（立憲） 

・農林水産省における障害者雇用の経過及び現状について

伺いたい。 

・農業者戸別所得補償制度に対する農林水産大臣の認識に

ついて伺いたい。 

・ＴＡＧと日米自由貿易協定（ＦＴＡ）ではどのような違

いがあるのか。 

 

近藤和也君（国民） 

・今後、ため池に関してどのような取組を行っていくのか。 

・野生鳥獣の生息頭数に関する目標を地域ごとに定めるこ

とについて農林水産大臣の所見を伺いたい。 

・北朝鮮漁船による大和堆周辺での違法操業に対する農林

水産大臣の認識を伺いたい。 

 

 

 


